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Protokoll der UG Kinder.- u. Jugendarbeit der AG 78/ Sitzung Stadtjugendring
 

Ort: Jugendzentrum    Teilnehmerliste: 
Schwelm      Protokolliert von: Rauhaus, Arne Liegt vor 
Am: 13.12.2023   
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr Verteiler  

Sitzungsende: 
 
20:35 Uhr 

Mitglieder UG / 
Sjr 

 

    

 
A = Auftrag, Ü = Übereinkunft D = Diskussion I = Information V = Vorschlag 
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Begrüßung / Protokollgenehmigung: 
 
Arne Rauhaus eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt 
die Anwesenden Personen.  
 
Das Protokoll der Sitzung vom 16.08.2023 wird einstimmig 
genehmigt. 

   
 
 
 
 
 
einstimmig 
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Berichte aus den Verbänden: 
 
 
Klaus Bensel: 

1. Besuch Forum Jugendhilfe: Mit Vertreter/innen der 
Jugendhilfeausschüsse. Struktur der Arbeitsweise 
der JHA’s wurde beleuchtet.  Es wurde sich über drei 
Themen ausgetauscht: Integration+Inklusionshilfe, 
offene Ganztagsschulen, Kitas. Dabei wurde über 
Regelungen und Verbesserungsbedarf gesprochen. 
Es wurde festgestellt, dass die Pool-Lösung aus 
Schwelm ein ganz gutes Modell ist.  
2. Letzte gemeinsame Sitzung des Jugendhilfe- und 
Schulausschusses: Die Schulsozialarbeit soll gestärkt 
werden, der Bedarf ist größer geworden. Wie gehabt 
gibt es eine Debatte um die Finanzierung. Der Antrag 
wurde noch vertagt. Anfang 2024 wird weiter beraten. 
Die Tendenz geht dahin, es bei dem angesetzten 
Volumen zu belassen. 
3. EfG: Es gibt Kinder- und Familienbetreuung im 
Rahmen der Sprachkurse. Für den kommenden 
Sommer ist ein großes Fest geplant.  
 

Jörg Dahlke: 
1. Petra Berger ist die Nachfolgerin für Olaf Menke 
als Jugendamtsleitung. Die Verabschiedung von 
Herrn Menke war im Dezember 2023. Peter Buchholz 
ist der neue Fachbereichsleiter. Es müssen neue 
Strukturen geschaffen werden und der 
Informationsfluss muss geregelt werden, damit 
Bedarfe weitergegeben werden. Bisher ist die 
Zusammenarbeit gut gelaufen.  
2. Jugendsportpark an der Wilhelmshöhe: Ist im Bau. 
Dabei wurden die Wünsche der Jugendlichen aus 
einer breiten Befragung wenig umgesetzt. Die 
Eigenleistung der TBS Schwelm ist zu ¾ 
abgeschlossen. Danach können die Geräte 
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angeliefert werden. Sobald die Temperaturen über 10 
Grad sind kann der Fallschutz gegossen werden. Die 
Abschlüsse der Bauphasen bedingen die Auszahlung 
der Zuschüsse. Das gestaltet sich als schwierig.  
 

Arne Rauhaus: 
1. Die offene Tür ist im Winter etwas eingebrochen. 
Aktuell 5-15 Besucher/innen. Es gab mehrere 
Beschädigungen am Inventar und einen Diebstahl. 
Die Besucher/innen sind oft unordentlich.  
 

Jens Barnstein: 
1. Der Jugendbereich ist momentan nicht so gut 
besucht. Eine Vermutung ist, dass es auch an der 
fehlenden Kontinuität der Öffnungszeiten liegt. Das 
ist jedoch relativ schwer nachzuvollziehen. Der 
Kinderbereich ist mit oftmals 30 Kindern super 
besucht. 
2. Die „40 Jahre Jugendzentrum“ Veranstaltungen 
sind beendet. Die letzte war eine Musicalaufführung. 
Es wurde ein eigenes Musical gezeigt zu dem 150 
Besucher/innen erschienen. Auch wurde ein 
Adventsbasar veranstaltet, den ungefähr  200 
Personen besuchten. 
3. Das Jugendzentrum ist seit einem Jahr mit einer 
Stelle unterbesetzt. 
 

Ann-Thérese Wolf: 
1. Der aktuelle Konstostand des Stadtjugendrings 
beläuft sich auf 1279,17€ 
2. Aus dem KSG-EN-Süd ist nichts zu berichten. 
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Sonstiges : 
1. Arne Rauhaus beantragt den jährlichen Zuschuss 
für den Stadtjugendring.  
2. Die Themenvorschläge für die Jahresplanung des 
Stadtjugendrings können per E-Mail an Arne 
Rauhaus geschickt werden.  
3. Vorschlag die Zuschüsse in diesem Jahr für die 
Freizeitteilnahme von Kindern/Jugendlichen zu 
verwenden.  

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 

 
Schwelm 14.03.2024                                

   Unterschrift 
 
 


